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Universidad Distrital Francisco José de Caldas 

Facultad de Artes –ASAB 
  

CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES ASAB 
                                                    SESION  EXTRAORDINARIA 
                                                          ACTA No. 32 
 
FECHA:     22 DE OCTUBRE DE 2009 
LUGAR:    SALA DE JUNTAS DECANATURA 
 
Asistentes: 
 
RICARDO LAMBULEY  Presidente  
BIBIANA CACERES   Representante de Proyectos Curriculares 
EDNA ROCIO MENDEZ  Representante de Extensión 
PEDRO PABLO GÓMEZ  Representante de Investigación  
FAVIO RINCON    Representante de Profesores    
OCTAVIO GONZALEZ  Representante de Estudiantes  
ROSA NAYUBER PARDO   Secretaria Académica   
 
Invitados: 
 
RAÚL PARRA    Coordinador Artes Escénicas 
RAFAEL MENDEZ   Coordinador Artes Plásticas y Visuales 
CARLOS ARAQUE   Coordinador de Creación  
ANDRES CORREDOR  Coordinador Currículo 
DORYS ORJUELA   Maestra Artes Escénicas 
NESTOR LAMBULEY   Coordinador ALAC  
 
DESARROLLO DE LA SESION 
 
INFORME DEL DECANO 
 

• Maestría 
 
En la agenda del Consejo Superior que se llevará a cabo el día de hoy, esta agenda la 
presentación de la Maestría en Artes y para la presentación se solicita el apoyo del 
Maestro Pedro Pablo Gómez como Coordinador del Comité de Investigaciones. 
 

• Proyecto Curricular en Arte Danzario  
 
En reunión con las maestras María Teresa García y  Martha Ospina, como 
representantes de la propuesta para la creación del nuevo proyecto curricular de Arte 
Danzario, con el fin de generar un ambiente de confianza, se llegó al acuerdo de 
trabajar mancomunadamente y el Señor Decano se comprometió a estar atento para 
que el proyecto se agende en el Consejo Superior. 
 
Adicionalmente, se remitió por parte de la Decanatura una carta dirigida a la Secretaria 
General, solicitándole que se agende el Proyecto para la creación del nuevo Proyecto 
Curricular. 
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• Pago Maestro Seca  
 
Se resolvieron los inconvenientes que se presentaron con el pago del Maestro Seca; 
de igual manera, el Señor Decano sostuvo una reunión con el Maestro, quien le 
manifestó su preocupación por el rubro para la realización de la producción. 
 

• Ausencia del  Decano   
 
Durante las tres semanas de permiso concedido por el Señor Rector al Decano para 
representar al país en el evento artístico musical que organiza la Asociación de 
Colombianos en Baleares, España, como integrante del grupo de canciones populares 
Nueva Cultura, queda como encargado de las funciones de Decanatura el maestro 
Pedro Pablo Gómez.  
 
Adicionalmente, informa que viajará a Paris a finalizar el trámite con la Universidad de 
Sorbona, Paris II, sobre la doble titulación de la Maestría, que a su vez sirve de apoyo 
para la presentación de la Maestría ante el Consejo Superior; razón por la cual, y 
considerando también la invitación de la Universidad de valencia, el Señor Decano, 
solicita al Consejo de Facultad la aprobación de viáticos para tres días, con el fin de 
realizar los respectivos desplazamientos. Dicha solicitud es aprobada.  
 

• Trabajos de grado  
 
El Señor Decano solicita agendar para la próxima sesión la presentación de los 
Consejos Curriculares, sobre el tema de los trabajos de grado, teniendo en cuenta que 
es uno de los puntos a tratar en el seminario de la Facultad. 
 

• Reforma orgánica  
 
Esta pendiente por agendar en el Consejo Superior, la propuesta presentada tanto por 
la Asamblea Consultiva, como por la comisión accidental, para llevar a cabo la reforma 
orgánica. 
 

• Movilización estudiantil  
 
Frente a la movilización estudiantil, el Consejo Superior, decidió convocar a Asamblea 
Permanente a toda la comunidad universitaria, durante los días 23, 26 y 27 de octubre, 
para que en todos los espacios académicos institucionales, se discuta sobre el 
compromiso de la Universidad con la calidad y sus implicaciones en el presupuesto.   
 

• Estatuto de personal administrativo 
 
Esta en la agenda del Consejo Superior del día de hoy, la propuesta de estatuto de 
personal administrativo,  el cual hace parte de la reforma estatutaria y servirá como 
herramienta fundamental para la ampliación de la planta administrativa. 
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• Elecciones representación estudiantil 

 
El Maestro Rafael Méndez, informa que llegó un informe del resultado de las 
elecciones que se llevaron a cabo el día 15 de octubre, con el fin de elegir a los 
representantes de los estudiantes ante los diferentes órganos de la Universidad, 
donde se evidenció la escasa participación de los estudiantes de la Facultad, al 
respecto el Maestro Favio Rincón considera pertinente que desde la Facultad, se 
presente una propuesta al Consejo Electoral, donde evalué la situación y se 
establezca una estrategia para abocar la participación tanto de los estudiantes, como  
de los profesores.  
 
De igual manera el Señor Decano, opina que esta situación se debe evaluar y 
encontrar los mecanismos  para aumentar la participación. 
 

• Laboratorios  
 
Con el fin de dar claridad al mal entendido ocurrido con los requerimientos de 
laboratorio de la Facultad, el Maestro Ricardo Lambuley, informa que recibió un correo 
electrónico del Vicerrector Académico, una vez que el Señor Decano le solicito que 
corrigiera la expresión exagerada donde decía que la Facultad de Artes había 
cambiado de una manera muy notoria la solicitud de laboratorios. 
 
El texto del correo es el siguiente: 
 
Apreciado Maestro Lambuley:  
 
Me quiero referir a un documento enviado por esta Vicerrectoría a su despacho 
relacionado con la lista de materiales y elementos que la Facultad de Artes requiere 
para su desarrollo. En la comunicación a la cual me refiero de manera apresurada, 
probablemente como resultado de la presión de tiempo a la que todos estamos 
sujetos, a que se presentaron cambios sustanciales en la lista de materiales.  
 
Evidentemente hubo cambios pero no ameritaban la expresión usada por mí. Conozco 
que esta comunicación le ha producido problemas inmerecidos y le pido disculpas por 
estas molestias innecesarias, quiero reiterarle que no fue mi intención causarlas. 
 
CANCELACIÓN EXTEMPORÁNEA DE ASIGNATURA    
 
El Consejo de Facultad, analizó la solicitud No. FAAPV-179 del Consejo Curricular de 
Artes Plásticas y al respectó decidió aprobar la cancelación extemporánea de la 
asignatura pintura aguada, código 1600019, a los estudiantes Mateo Salazar código 
20032097037 y Carlos Valenzuela código 20082097032. 
 
TEMATICAS SEMINARIO FACULTAD  
 
Con relación a la propuesta sobre las temáticas del seminario ASAB, los 
coordinadores se comprometen a entregar la propuesta de agenda en las siguientes 
fechas:  
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Artes Escénicas: Jueves 22 de octubre de 2009  
Artes Musicales: Martes 27 de octubre de 2009  
Artes Plásticas: Miércoles 28 de octubre de 2009  
 
CONCURSO DOCENTE  
 
La, Secretaria Académica de la Facultad, socializa los puntajes correspondientes a la 
prueba oral y escrita, del perfil 605 Expresión Digital en el campo de las Artes 
Plásticas y Visuales e informa que los concursantes Daniel Monje y Ricardo Forero, 
continúan en el concurso.  
 
MONTAJE POLICARPA SALAVARRIETA   
 
Frente a la propuesta presentada por la Fundación Ópera Estudio, el Consejo 
Curricular de  Artes Escénicas decidió realizar las siguientes consideraciones: 
 
1. El trabajo contemplado no obedece a ningún aspecto académico, pues en ningún 

momento se proponen espacios interdisciplinarios ni se convoca a estudiantes y/o 
profesores para hacer parte de la propuesta. 

2. La colaboración sólo se solicita a nivel asistencial para el área de teatro o como 
integrantes del cuerpo de danza; por lo cual no permitiría que se tomara este 
trabajo una pasantía, o para ser homologable con una asignatura del plan de 
estudio del programa. 

3. La participación en este montaje requiere de una dedicación muy alta, por parte de 
los estudiantes, lo cual afectaría su proceso académico.  

 
Por lo anterior, el Consejo Curricular juzga que no es viable la participación de los 
estudiantes del Proyecto Curricular de Artes Escénicas.  
 
APOYO ASISTENCIA EVENTO MAESTRA GENOVEVA SALAZAR  
 
El Consejo de Facultad, analizó la solicitud No. CPC-383 del Consejo Curricular de 
Artes Musicales y al respectó decidió avalar la participación de la Maestra Genoveva 
Salazar docente de planta, en el evento 50th Thessaloniki International Film Festival, 
que se llevará a cabo del 13 al 22 de noviembre de 2009 en la ciudad de Tesalónica, 
Grecia.    
 
PROTOCOLO BUS FACULTAD  
 
El Señor Decano informa que el Comité de Espacios cuenta con la reglamentación del 
bus de la Facultad, que se esta aplicando actualmente. Dicha reglamentación se 
remitirá a través del correo electrónico para conocer las sugerencias y consideraciones 
de los miembros del Consejo de Facultad, para que posteriormente se expida la 
resolución de Consejo de Facultad.  
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Al respectó, el Maestro Carlos Araque, solicita el Acta de Consejo Extraordinario No. 
31, donde se abordo el incidente con la salida académica de los estudiantes de Artes 
Escénicas. 
 
BASE DE DATOS BIBLIOTECA  
 
En atención a la solicitud remitida por el Vicerrector Académico de fecha 14 de octubre 
de 2009, relacionada con los requerimientos de suscripción a formatos electrónicos 
con contenido científico (bases de datos).  
 
El Consejo de Facultad, decidió dar traslado a la solicitud a los Consejos Curriculares, 
a fin de que se remitan los requerimientos para suscripción a formatos electrónicos de 
bases de datos, a más tardar el día 28 de octubre a la Secretaria Académica. 
 
Una vez agotada la agenda se da por terminado el Consejo de Facultad.  
 
         
 

 
RICARDO LAMBULEY ALFEREZ   ROSA NAYUBER PARDO PARDO 

               Presidente                  Secretaria Académica 
 


